

Día del Donante de Órganos

Hoy, al izar nuestra Bandera, lo hacemos con profundo respeto y gratitud, en el Día del Donante de Órganos.

Cada donación representa un verdadero acto de amor hacia quienes esperan una nueva oportunidad. Al recordar a las personas donantes, honramos también a sus familias, que supieron transformar la pérdida en vida.

Esta conmemoración nos invita a reflexionar sobre el valor inmenso de la donación de órganos, que se traduce, incluso, en pequeños gestos de la vida cotidiana. Se trata de la generosidad que nos vincula con el interés por los demás y construye la esperanza compartida.

Que nuestra Bandera flamee como símbolo de unión y compromiso, manteniendo viva la llama de la solidaridad que nos permita construir un país más justo y humano.